

## サロン・ド・K 令和4年6月例会案内

コロナ禍でも季節は移り、もうすぐ梅雨です。サロンを再開します。行動制限の発令がなければという条件付きではありますが…あの楽しみが戻ってきます！

さて、再開第1回は、お出かけサロンで、服部緑地にある日本民族集落博物館を訪れ、講演拝聴及び展示見学です。講演は

6月19日(日) 14:00～

日本民族集落博物館 内の セミナーハウスにて  
元日本民家集落博物館副館長

奥村 直樹 氏による

『 歴史的・地理的に観る日本の古民家 』

です。日本民家集落博物館 は、岐阜県白川村の合掌造りの民家、岩手県南部の曲家、奄美大島の高倉など、日本各地の代表的な民家を移築復元した珍しい野外博物館です。演者の奥村氏は、当館副館長退任後も、当館で文化財管理員として展示民家の維持管理に携わられている方です。講演の後は約1時間かけて展示を見学します。コロナを忘れて日本古来の生活様式に思いを馳せましょう。参加者のための、当日の予定の詳細は、別紙をご覧ください。

それではまたサロンで逢いましょう。2年と数ヶ月に亘るコロナ禍の自粛期間、皆さんはどうお過ごしでしたか？ 私の場合は、生命に関わる病気とその後のリハビリでした。幸い、回復したようですが、この歳になると100%は回復しません。しかも老化は確実に進行し、うっかりミステークも増えました。以前のようにしっかりとサロンの運営ができるか？心配です。種々の不備はどうぞ大目に見ていただきますよう。

SALONSALONSALONSA  
AL ALONSA AL  
LO LONS SALO  
ON ON NSALON  
NS ONSALONS  
SA SA ALOHSA  
AL ALON NSAL  
LO LONSAL LO  
ONSAALONSALON

令和4年5月23日

北村 肇



★ 今月の言葉 ★

人間には不幸か、貧乏か、病気が必要だ。でないと人間はすぐに思いあがる。

— ツルゲーネフ —